

**Mensaje de la Sra. Audrey Azoulay,  
Directora General de la UNESCO,  
con motivo del Día Internacional de Solidaridad con el Pueblo Palestino**

**29 de noviembre de 2021**

Mediante este Día Internacional, la comunidad internacional afirma cada año su solidaridad con el pueblo palestino en su aspiración por alcanzar un futuro de libertad y paz.

Tras más de un año y medio de pandemia, esta solidaridad resulta especialmente pertinente. La crisis sanitaria ha agravado profundamente las ya duras realidades económicas y sociales del pueblo palestino, caracterizadas por unos índices de pobreza y desempleo muy elevados y por un riesgo más alto de desescolarización a causa de la COVID-19.

Resulta urgente, por lo tanto, reafirmar esta solidaridad, para poder contar con los recursos de la juventud y con su potencial para fomentar la comprensión mutua y construir la paz.

La UNESCO aplica esta convicción sobre el terreno, apoyada por su oficina en Ramala, en particular en su labor en favor de la educación de los palestinos.

Ante la pandemia, nuestra Organización se ha movilizó junto al Ministerio de Educación para garantizar la continuidad escolar mediante la enseñanza a distancia. También ha intervenido para apoyar y acompañar a los niños de Gaza y Cisjordania, con el fin de combatir el riesgo de abandono escolar.

La diversidad de estas acciones refuerza la convicción que sustenta nuestra acción común, a saber, que es preciso reforzar el sistema educativo palestino para que más niñas y más jóvenes procedentes de las zonas rurales tengan acceso a una educación de calidad.

Esta solidaridad en la acción con el pueblo palestino se refleja también en el compromiso de la UNESCO de promover y apoyar la cultura y a quienes la hacen.

La renovación en curso del Museo Riwaya de Belén, así como los trabajos para la creación de un organismo cinematográfico nacional, son prueba de nuestro compromiso de fomentar las expresiones culturales, los intercambios y la comprensión mutua a través de la cultura.

De este modo, mediante la elaboración de programas educativos inclusivos de calidad, mediante el diálogo intercultural y la comprensión mutua y mediante la defensa de la libertad de expresión, los jóvenes palestinos desarrollarán las competencias necesarias para responder a los desafíos del presente y del futuro.